
 

 

第１１回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

１ 日時 ２０２２年４月７日（木） 

 

２ 場所 オンライン会議 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長           釈 徹宗 

         副委員長          くまざわあかね 

         委員            橋爪節也 

         委員            村木真紀 

         委員            輪島裕介 

       放送事業者（７人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

         プロデュースセンター長   今道 彰 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     １ ＭＢＳラジオからの報告 

 ２ 番組審議「ＭＢＳラジオウォーク」 

 

５ 議事概要 ＭＢＳラジオからの報告として、以下の２件が報告された。 

１ ４月の番組改編について。その内容と放送時間の報告 

２ ラジオ番組制作におけるコロナ対策の現状について 

 

続いて番組審議が行われた。対象番組は「ＭＢＳラジオウォーク」 
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最初に今道センター長から番組についての説明が行われ、その後に 

審議委員からの意見が出された。 

 

各委員からは、 

●ラジオで街歩きという、難しいことを、面白くこなれた調子で 

放送していた。季節感も伝わってきて良かった 

●YouTube での補足映像がわかりやすくて良かった。動画は 

もう少し短い方が見やすいのではないか。 

●歴史の専門的な内容もアップデートされていて、興味深く聴く 

ことができた。奈良という貴重なコンテンツをこれからも 

有効利用してほしい。 

 

 など、評価する意見が出された。一方で、 

 

●歴史を訪ねるというテーマが、ナショナリズムを推し進める方向に 

結びつく恐れがあるという意識をスタッフには持ってほしい。 

●日本史においては、女性や外国人、ＬＧＢＴなどのマイノリティの 

歴史が残りにくいという社会背景があることを理解してほしい。 

●歴史の講義部分が長く、集中力が必要で、少し疲れを感じた。 

また男性の出演者が多く、誰が発言しているのかわかりづらかった。 

 

などの意見も挙げられ、スタッフとの質疑応答が行われた。 

スタッフからは「外部からの貴重な意見を聞かせていただいて、 

大変参考になった。関係者、スタッフで共有し、今後もより良い 

番組を作っていきたい」と意見が述べられた。 

 

以上 


